

ふれ

あい

令和 4 年 3 月 17日(金)

発行:昆陽里小学校PTA運営委員会

2022 年度活動していただいた委員さんからのご挨拶です。

教養広報部

部長 永田さん

みなさんのご協力で1年間楽しく活動することができました。先生方とも話す機会があったりと貴重な1年間だったと思います。ありがとうございました。

副部長 東新さん

自分たちで構成を練り、仕上がった広報誌を見たときの達成感は忘れられません。沢山の出会いに感謝!ありがとうございました。

愛護部

部長 永山さん

今年度の愛護部の活動はコロナ禍で、大変でしたが勉強になった 1 年でした。改めて先生方や保護者の方々の協力があって成り立っている事を実感致しました。助けていただいた皆様 1 年間ありがとうございました。

副部長 黒田さん

執行部の方々、委員の方々にご協力頂き、無事活動を終えることができました。1年間良い経験になりました。 ありがとうございました。

保健体育部

部長 深町さん

部長という大役が務まるのか不安でしたが、執行部の方々や同じ保体部の皆様の協力あって無事に1年間の活動を 終えることができました。ありがとうございました。

副部長 山角さん

初めての委員は不安でいっぱいでしたが執行部さんや委員のみなさんに支えていただいたおかげで最後までやって これました。1年間本当にありがとうございました。

選考委員会

委員長 櫻井さん

周りの方に沢山協力していただき、1年間活動することができました。良い経験をさせて頂きありがとうございま した。

副委員長 藤田さん

選考委員というお仕事に携われて、微力でしたが良い経験ができました。 1 年間ありがとうございました。

地区委員

委員長 山内さん

最初、仕事と両立できるか不安もありましたが地区委員の皆様、執行部の方々の協力もあり無事に PTA 活動を終えることができました。 1 年間ありがとうございました。

副委員長 藤川さん

初めての活動で分からないことばかりでしたが、皆さんのご協力のもと無事に終えることができ、感謝しています。 1年間ありがとうございました。



6年生の皆さんご卒業おめでとうございます

今年度も残りわずかとなりました。この 1 年で大きく成長された子供たちの姿がうれしく、頼もしさを感じるこの頃です。 2 0 日には卒業式が行われます。

6年間子どもたちとともに様々な活動にご協力くださり、ありがとうございました。 そして、ご卒業おめでとうございます!

体操服・エプロン・水着のご寄付のお願い!!

卒業に際しご不要になったもの、小さくなって着られなくなった体操服の寄付をお願いします。

下足ホールに回収箱を設置していますので、ご協力をお願いします。

